

Political Party Discussion Network (PPDN)
Senin, 14 Agustus 2023

Pemetaan dan Tantangan Misinformasi di Indonesia: Perspektif Partai Politik

Centre for Strategic and International Studies (CSIS) dan Google Indonesia telah meluncurkan *Safer Internet Lab* (SAIL), sebuah inisiatif yang bertujuan menangani praktik-praktik misinformasi dari sumbernya. Melalui penelitian dan pemetaan, SAIL berfokus pada penggentaran (*deterrence*) penyebaran misinformasi, perbaikan literasi digital, serta usulan terkait tata kelola internet dan media sosial yang lebih baik di Indonesia.

Khusus acara PPDN ini, SAIL berusaha melihat dan memahami misinformasi dari sudut pandang partai politik: bagaimana partai politik berdinamika di tengah derasnya arus penyebaran misinformasi, upaya apa yang telah dan akan dilakukan partai politik dalam menanggapi isu ini, dan apa tantangan misinformasi yang dihadapi politisi ketika berkampanye dan bertemu konstituen. Perspektif partai digunakan untuk memastikan bahwa rekomendasi yang tercipta dari penelitian ini dapat mempertimbangkan realita, kebutuhan, dan tantangan dari berbagai pihak terkait.

PPDN berfokus untuk mendiskusikan dan menjawab dan beberapa pertanyaan penting mengenai:

1. Mengingat dampak signifikan misinformasi terhadap dinamika politik, bagaimana partai politik Anda merespons penyebaran dan pencegahan misinformasi, khususnya yang berkaitan dengan isu politik?
2. Dalam konteks literasi digital, bagaimana strategi partai Anda dalam memanfaatkan dan meningkatkan kapasitas untuk mencegah penyebaran misinformasi di kalangan kader dan simpatisan partai?
3. Mengingat bahwa misinformasi adalah masalah yang melibatkan banyak pihak, apa ada rencana/inisiatif berkolaborasi dengan pihak lain seperti pemerintah, media, dan organisasi masyarakat sipil dalam upaya memerangi misinformasi? Bagaimana partai Anda merespons kritik dan tantangan dalam upaya ini?

Acara ini akan dihadiri oleh politisi, perwakilan anggota parlemen, peneliti CSIS, perwakilan dari KPU, dan perwakilan dari Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP)